

PlantaDoce.

Empresa

Mi Tres Torres crea su primera unidad de medicina genómica de la mano de Veritas

Con este acuerdo, la clínica barcelonesa se posiciona como centro especializado en la secuenciación del genoma completo para personas sanas en Europa.

PlantaDoce
22 may 2019 - 13:07



Mi Tres Torres vuelve a rearmar sus instalaciones de Barcelona. Una semana después del acuerdo suscrito con ITA Salud Mental, **la clínica sanitaria privada catalana y Veritas Intercontinental crearán la primera unidad de medicina genómica basada en secuenciación del genoma completo**, según informan ambas empresas en un comunicado. No ha trascendido la inversión destinada para este proyecto.

“El acuerdo con Veritas Intercontinental nos permitirá reforzar nuestra oferta de servicios, manteniéndonos a la vanguardia de la medicina asistencial con nuestra primera unidad de medicina genómica en España”, explica Gaby Masfurroll, consejero delegado de Clínica Mi Tres Torres.

Veritas Intercontinental es la filial internacional de Veritas Genetics, una compañía que opera en Europa, Latinoamérica, Japón y los Emiratos Árabes Unidos

PlantaDoce.

. La sociedad matriz, fundada en 2014 por expertos en genómica de la Harvard Medical School, opera en todo el mundo desde sus oficinas en Estados Unidos, Europa y China.

Este acuerdo se produce tras la alianza suscrita recientemente entre Mi Tres Torres e ITA Salud Mental para poner en marcha nuevas consultas en la instalación del distrito Sarriá-San Gervasi de Barcelona. Tal y como adelantó PlantaDoce, el centro abre dos nuevas unidades especializadas en salud mental.

“Abrimos una consulta de salud mental dentro de lo que es el proyecto Tres Torres; empezamos con este primer espacio, pero a medida que avance el tiempo se pueden poner en marcha otros recursos”, señalaron fuentes de ITA Salud Mental.